
4 月 28 日上午，县政协

十一届一次会议举行主席

团第三次会议。大会主席

团常务主席汤红漫、李俊

杰、胡进栓、王若飞、何四军

及主席团成员参加会议。

会议由大会主席团常务主

席汤红漫主持。

会议审议通过了《中国

人民政治协商会议第十一

届宝丰县委员会第一次会

议选举办法》；审议通过了

《中国人民政治协商会议第

十一届宝丰县委员会第一

次会议选举总监票人、监票

人建议名单》；审议通过了

《中国人民政治协商会议第

十一届宝丰县委员会主席、

副主席、常务委员候选人建

议名单；审议通过了《中国

人民政治协商会议第十一

届宝丰县委员会提案审查

委员会关于十一届一次会

议提案审查情况的报告》；

审议通过了《中国人民政治

协商会议第十一届宝丰县委

员会第一次会议关于常务委

员会工作报告的决议》；审议

通过了《中国人民政治协商

会议第十一届宝丰县委员会

第一次会议关于提案工作情

况报告的决议》；审议通过了《中国人民

政治协商会议第十一届宝丰县委员会

第一次会议政治决议》；审议通过了《中

国人民政治协商会议第十一届宝丰县

委员会第一次会议关于委员讨论意见、

建议情况的汇报》。（袁松柳 郭跃峰）
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履职尽责，画出最大同心

圆；踔厉奋进，争当发展排头兵。

4月28日下午，县政协十一

届一次会议圆满完成各项议程，

在县演艺中心胜利闭幕。我们对

大会的圆满成功表示热烈祝贺！

这次会议是在我县“十四

五”发展实现良好开局、“四强

县”建设迈入关键时期召开

的。这是一次团结民主、凝聚

人心的大会，这是一次承前启

后、共谋发展的大会，这是一次

继往开来、催人奋进的大会。

会议期间，全体委员严守

纪律规定，政治热情饱满、履职

意识强烈，广泛协商议政，积极

建言献策，认真学习县委书记

许红兵的讲话精神，审议通过

了十届县政协常委会工作报告

和提案工作报告，协商讨论了

政府工作报告和建设“四强县”

迈入全国“一百强”工作报告，

选举产生了新一届政协领导班

子，明确了县政协工作思路。

会议期间，全体与会委员以

饱满的政治热情和强烈的使命

担当，聚焦落实新发展理念、推

动高质量发展，围绕贯彻落实

县委、县政府重大决策部署和

人民群众关心的热点难点问题，

深入协商讨论，积极议政建言，

彰显了新一届政协委员胸怀大

局、心系宝丰的精神风貌。会议

开得热烈庄重、清新务实，井然

有序、凝心聚力。

过去的五年，是我县县域

经济社会高质量发展更加出彩的五年。在习近平

新时代中国特色社会主义思想的正确指引下，全县

人民建功新时代，坚持一张蓝图绘到底，聚焦“四强

县”，戮力同心、砥砺前行，经济实力大幅提升，民生

福祉持续改善，文化优势充分彰显，生态文明成效

显著，城乡面貌日新月异，社会大局和谐稳定。

今年，是党的二十大召开之年，也是十一届县

政协开局之年，宝丰发展站在新的起跑线上。梦想

总在重要的时间节点上绽放出夺目的光彩。新的一

年，新的目标，我们要以“虎”的冲劲闯劲，踔厉奋进，

再续精彩，努力交出不负时代、不负人民的新答卷。

使命催人奋进，奋斗成就未来。让我们更加

紧密地团结在以习近平同志为核心的党中央周

围，高举中国特色社会主义伟大旗帜，在中共宝丰

县委的坚强领导下，团结向前进、一起向未来，加

快建设“四强县”、迈入全国“一百强”进程，争当全

县经济社会高质量发展的排头兵，为宝丰政协事

业更加出彩作出新的更大贡献，以实际行动迎接

党的二十大胜利召开！ （袁松柳）
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4月27日，县十六届人民代表大会一次会议开幕，作为分会

场，张八桥镇高度重视，由镇纪委成立了会风组，全方位全过程

多举措对“两会”进行严格监督，为“两会”顺利召开提供了坚强

的纪律监督保障。 朱淼 摄影报道

张八桥镇：

加强“两会”会风会纪监督检查

不发笔记本和水笔，没有公文包，不安排食宿，精

简会议简报和材料，严禁饮酒，同时，设置分会场，按区

块管理，相关参会人员都在分会场参加会议……4月27

日，在我县正在召开的“两会”现场，一阵阵节俭办会的

清风扑面而来。据了解，这是我县继去年8月份那场开

在操场上的“露天党代会”之后，为厉行节约、反对浪

费，倡导节俭会风的又一重要举措。

“作为一名农村出身的‘老’人大代表，看到我们的

‘两会’一年比一年节俭、务实，我打心眼里高兴！”在赵

庄镇分会场，参加会议的县人大代表、赵庄镇大黄村党

支部书记马豹子说。

2019年，宝丰县就印发了《宝丰县厉行节约反对浪

费规定》，成立了由县委主要领导为第一主任的县委厉

行节约、反对浪费工作委员会，对全县各单位公务接

待、公务用车、会议培训、办公经费等九个方面提出具

体规定，明确检查考核和结果运用的方式方法，不断强

化了节约保障。

“能省一分钱就省一分钱，把有限的财力用于经济

发展和民生保障。只有党政机关带头过‘紧日子’，群

众才能过上‘好日子’！”县委书记许红兵说。

近年来，我县紧盯建设“四强县”、迈入全国“一百

强”奋斗目标，坚持发展第一要务，努力争先晋位，综合

实力不断跃上新台阶。据了解，2021年，我县地区生产

总值 376.16 亿元，增长 9.2%，一般公共预算收入 20.03

亿元，增长24.25%，县域经济综合实力跃升至全国225

位，较去年提升 54 个位次，在中部百强县中排名第 76

位，进入全省“30强”。

在县域综合实力不断提升的同时，我县考虑更多

的，是不断提升群众的获得感和幸福感。我县每年由

县财政出资1200万用于高血压、糖尿病、门诊重症类精

神病、慢阻肺、肺结核“五病”患者二次报销，患者在城

乡居民基本医疗保险报销后的余下费用由政府负担，

基本实现了“两病”患者基础用药全部免费；同时，由县

财政出资400万元设立专项基金，对大病、疑难病症患

者聘请省级以上专家的费用进行全额报销，让患者“足

不出县”即可享受上级医疗专家的服务。

此外，我县实施“1元民生教育”工程，县财政每学年

投入资金600万元，对参与课后服务的教师、校外专业人

士、家长志愿者等给予适当补助或奖励，每名中小学生每

天只需要1元钱，就可以享受魔术、曲艺、体育、绘画等精

彩的课后延时服务，为家长解决了后顾之忧。

据统计，2021年，我县在教育、医疗、就业、养老、社

会救济等民生领域的支出达26.57亿元，占到了一般公

共预算支出的70.59%。

4 月 28 日，一场春雨如约而至，在县委大院的“两

会”主会场，除了电子屏幕打出“向出席县‘两会’的人

大代表、政协委员学习致敬”的字样外，没有任何与其

它会议不同的装饰或摆设。“但是，我觉得这是我参加

过的最有意义的一次会议！”县政协委员、河南大地集

团总裁王国杰说。 （李修乐）

用“紧日子”换群众“好日子”

我县“两会”再吹节俭风

（上接第一版）许红兵指出，城关镇要围绕“四强县”建

设，把中心工作放在“城市改造”上，以“城市改造”为引擎，综

合运用多种手段，充分利用好县委、县政府的各项政策，分片

分区进行改造，进一步完善城市功能、提升城市品质、改善

人居环境，不断满足人民群众对美好生活的向往；要坚持

“产城融合”发展思路，积极主动征求群众意愿、交换群众建

议、聚焦群众需求、鼓励群众参与，群策群力、集思广益、共

谋发展，全力破解城关发展难题；要做好信访稳定工作，厚植

为民情怀，恪守为民职责，把情怀倾注于人民，把工作做到群

众心坎上，以解决群众信访的实际成效，不断提升人民群众获

得感、幸福感和满意度；各级党员干部要有一股迎难而上的精

气神，敢于挑大梁、担重任，把本职工作当做勇于担当作为的

人生舞台，在基层工作中不断磨练意志，增长才干。

许红兵希望，各位人大代表要一如既往地关心和支持政

府工作，带头学习好宣传好贯彻好两会精神，切实把大会精神

贯彻到工作实际中去，聚焦经济社会发展和群众关心关切，多

提意见建议、多建睿智之言、多献务实之策、多谋创新之举，为

城关镇和我县高质量发展贡献更大力量。（李得胜 吴一铭）

坚持“产城融合”多谋创新之举 为我县高质量发展贡献力量


